
Primo Piano - Papa Francesco: "Abbiamo

bisogno di profezia vera, non di parolai"

Roma - 29 giu 2020 (Prima Pagina News) "Non potenza, ma

coerenza"

"Oggi abbiamo bisogno di profezia,ma di profezia vera: non di parolai che promettono l'impossibile, ma di

testimonianze che il Vangelo è possibile. Non servono manifestazioni miracolose".E' quanto ha detto Papa

Francesco nel corso dell'omelia per la festa di San Pietro e San Paolo. "Non potenza, ma coerenza. Non

parole, ma preghiera. Non proclami, ma servizio", continua. Il Papa richiama "all'unità con la preghiera", come

hanno fatto le prime comunità cristiane, che "non sparlavano di Pietro,pregavano per lui", senza lamentele,

che non servono, in quanto non apportano a cambiamenti.

(Prima Pagina News) Lunedì 29 Giugno 2020
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